

Abwechslungsreich

Benefizkonzert Buntbes Programm und 1500 Euro an Spenden

Kempten Unter dem Motto „Unser Allgäu für die Jugend“ erfreute beim Konzert für den Robert-Wiedenmann-Stiftungsfonds ein buntes Programm 180 Gäste im Pfarrsaal Sankt Ulrich in Kempten. Abwechslungsreich hatten es die Veranstalter angekündigt, und so war es dann auch: Nach den besinnlichen Klängen und Liedern der Allgäuer Volksmusik (Illertaler Saitenmusik) boten die „Wendejacken“ den überraschten Gästen ein Improvisationstheater auf Zuruf mit Einfällen, mit denen niemand gerechnet hatte.

Nach der Pause nahmen die Gospel Wings aus Kaufbeuren die Zuhörer mit auf eine musikalische Reise ins „alte Amerika“. Außerdem sangen sie neue Lieder aus dem skandinavischen Bereich. Eine ganz besondere Stimmung aber brachten die Sänger und Sängerinnen mit dem Michael-Jackson-Song „We are the world“ in den Saal; und bei „O happy day“ blieb schließlich kei-

ne Hand ruhig im Schoß liegen. Jochen König fand zu allen drei Bereichen passende Moderationen, wobei er – mit dem Ziel des Stiftungsfonds gut vereinbar – von Menschen erzählte, die nur durch die Hilfe anderer das Leben meistern konnten: Geschichten über Heinrich Findel-

kind, Agnes Wyssach und Sebastian Kneipp nahm das Publikum dankbar auf. Die abschließende Sammlung für den Stiftungsfond, der unter anderem Projekte wie „Kopfrauschen“ und die Theaterstage in Kempten unterstützt, erbrachte die Summe von 1500 Euro. (az)



Moderator Jochen König durfte sich ein Lied von der Illertaler Saitenmusik wünschen – was er sichtlich genoss.

Foto: Eddi Nothelfer

Kunst in der Region

„Spaziergang“ durch das Allgäu

am 14. April um 16 Uhr im Pfarrsaal St. Ulrich in Kempten

Unser Allgäu ist groß: Von Oberstdorf bis Memmingen und Mindelheim und in der anderen Richtung vom Lech bis zu den württembergischen Städten Wangen, Kißlegg und Leutkirch. Dazwischen Berge und Wälder, zahlreiche wunderschöne Kirchen und Kapellen und ungefähr 500 000 Menschen.



Jochen König mit der Illertaler Stubenmusik

Alle können wir an diesem Nachmittag natürlich nicht vorstellen, aber ein „Kontrastprogramm“ soll Sie ein wenig im Allgäu herumführen: Mit der Illertaler Stubenmusik soll der Aspekt „Heimat“ in den Vordergrund gerückt werden. Echte Volksmusik soll Sie das „Heimelige“ und „Gemütliche“ des Allgäus spüren lassen. Ganz anders der zweite: Die Gospel Wings aus Kaufbeuren werden im Gegensatz zur Musik aus dem Allgäu uns in das „alte Amerika“ führen. Dazwischen wird Jochen König aus Kempten versuchen einen großen Bogen zu spannen und mit Geschichten und Gedichten mit den Besuchern durch das Allgäu wandern.

Auch die WendeJacken aus Kempten sind an diesem Nachmittag mit dabei. Und sie sind ja bekanntlich immer für eine Überraschung gut. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei. Spenden werden für Jugendprojekte verwendet, die vom *Wiedemann-Stiftungsfond* unterstützt werden. Es gibt im Allgäu Kinder und Jugendliche, denen es nicht gut geht. Viele haben ihre Probleme mit ihrer Umgebung, mit Mitschülern und Freunden, mit der Schule oder in ihrem Beruf. Und hier hilft der Wiedemann-Stiftungsfond. Interessante und unterhaltsame zwei Stunden warten auf Sie.